4 Piéces
328 m?
Réf. BS-10991
1250 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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NICE CIMIEZ : A proximité de la Clinique Saint-Georges et des
commerces, dans une résidence de standing avec piscine au calme
d'une impasse, grand appartement 4 pieces de 153 m2 a rénover,
disposant de trois terrasses et d'un solarium de 140 m?2 accessible
depuis I'appartement. Il offre une entrée, tres grand séjour / salle a
manger avec cheminée, cuisine indépendante, 3 chambres et 2 salles
de douche ou bain, WC invités et dressing. Toutes les pieces ouvrent
sur un extérieur avec de jolies vues dégagees. Deux caves et un garage

sont inclus dans le prix.Honoraires de 5% inclus a la charge du ...

NICE CIMIEZ : Close to the Saint-Georges Clinic and shops, in a luxury residence
with swimming pool in a quiet dead-end street, large 3-bedroom apartment of
153sgm to renovate, with three terraces and a 140sgm solarium accessible from
the apartment. It offers an entrance, very large living/dining room with fireplace,
independent kitchen, 3 bedrooms and 2 shower rooms or bathroom, guest toilet
and dressing room. All rooms open onto the exterior with lovely open views. Two
cellars and a garage are included in the price.Agency fees of 5% included at the
expense of the seller.

NICE PROPERTIES MASSENA
10 rue Masséna - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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